

はかた中だより

第1号

令和4年4月15日

校訓 自らが学ぶ
学校の教育目標
豊かな心もち
主体的に行動する生徒の育成
TEL: (0897) 72-1055 FAX (0897) 72-1053

<春爛漫 希望に満ちた令和4年度がスタートしました！>

本校は、新入生と新しい先生4名が加わり、教職員17名、生徒90名(1年生24名、2年生40名、3年生26名)で、新しい年度をスタートしました。生徒たちが「生きる力」を身に付け、「将来の夢」を実現するために、日々努力することができるよう支援します。そのために、新型コロナウイルスの感染防止対策やいじめ防止の徹底をはじめとした「安全・安心な学校づくり」に努めて参りますので、保護者の皆さまのご理解とご協力をよろしくお願い致します。

それでは、始業式での、生徒たちの活躍の様子を紹介します。

<始業式> 4月8日(金)



校長式辞では、「気持ちの良い挨拶」「思いやりの心」「主体的な行動」を常に意識して、学校生活を送ってほしいということや、ウクライナ情勢に心が痛むこと、新型コロナウイルス感染症対策に万全を期してほしいという話がなされました。

その後、2、3年の代表生徒に、教科書が授与されました。「大切に使って、しっかり学習してください」と手渡されると、2人ともしっかりとした声で、「ありがとうございます。大切に使います」と答えていました。



続いて、2、3年の代表生徒が1学期の決意を、力強く堂々と発表してくれました。紹介したいと思います。

2年生代表生徒の新学期の決意



僕の新学期の決意は、先輩としての自覚を持ち、3年生の先輩たち、入学してくる後輩たちと楽しく学校生活を送ることです。なので、そのためにしないといけないことを3つ話します。

1つ目は、委員会活動や学校行事などに積極的に参加することです。先輩や後輩と積極的に関わって色々学び、また教えてあげられることは、たくさん教えてあげることで、成長していきたいです。

2つ目は、部活動です。僕は吹奏楽部に入っていますが、現在、2年生が4人だけです。もし今年度、新入生が入部してくれたら、僕たちに後輩ができるので、しっかり教えてあげなくてはなりません。これまで教えてもらったことを、自分たちなりに考えアドバイスをし、「吹奏楽部に入って良かった」、と思ってもらえるように頑張りたいです。

最後に3つ目です。それは、勉強です。1年生の時は全てが初めての事ばかりで、分からないことがたくさんありました。でもこの1年で、「こんな風に勉強すればよかった」、「このやり方はあまり良くなかった」、などと自分なりに色々考えることができました。今年は、更に上を目指して、授業では、答えに自信がなくても手を挙げて発表します。テスト期間中には、テスト範囲のワークを繰り返し解き、苦手な教科が得意になるように努力します。

わずか3年間しかない中学校生活です。この1年を大切に生活し、1日1日を楽しく過ごしたいと思います。そのために、やるべきことをしっかり頑張ります。

3年生代表生徒の新学期の決意

私の新学期の決意は、3つあります。1つ目は、勉強の質を上げることです。私は、今年から受験生になります。3年分の学びが試験に出るということに加え、今治市内全ての中学3年生と、高校入学の切符を取り合うということになります。そのために、1、2年生で学習したことの復習をしっかり行い、3年生で新たに学習する内容を、しっかり理解していこうと思います。まだ、新しい学年のスタートを切ったばかりとは言え、油断は禁物です。自主勉強に一生懸命取り組みます。



2つ目は、この1年間を大切にすることです。8年間一緒に過ごした仲間たちと、共に過ごせるのも後1年になりました。中学校生活での行事も、今年で最後となります。なので、私はこの1年間を、クラスの仲間たちと全力で楽しみたいと思います。中学校を卒業して離れ離れになっても、笑顔で別れ、また笑顔で再会できるように、授業中や休み時間、登下校などの時間を、大切にしていきたいです。

3つ目は、伯方中学校の最高学年として、後輩から頼られる先輩になることです。一つ上の先輩方は、明るく優しく、在校生にとってお手本のような存在でした。今年入学してくる新入生たちは、色々なことが初めてで、とてもドキドキしていると思います。新入生たちが安心して中学校生活を送ることができるように、最高学年として支えていきたいです。

以上の事から、私の新学期の決意は、高校受験に向けて勉強の質を上げることと、この1年間を大切にすること、最高学年としてふさわしい態度で行動することです。

〈生徒会オリエンテーションと部活動紹介を行いました。〉4月12日(火)

新入生に、1日も早く学校生活に慣れてもらうために、3年生を中心とする先輩たちが、新入生のために、生徒会オリエンテーションと部活動紹介を行いました。新入生の体育館入場を、先輩たちが歓迎の拍手で迎えた後、新入生たちが、一人一人堂々とそれぞれの学校生活の目標を発表しました。

生徒会オリエンテーションでは、委員会の意義や目的を、4人の生徒会役員たちが分かりやすく説明してくれました。その後、部活動紹介では、パフォーマンスを取り入れながら、それぞれの部活動の紹介を行ってくれました。新入生の皆さん、1日も早く学校生活に慣れ、先輩たちとともに良き伝統を守るとともに、新しい風を吹かせてもらいたいと思います。



新入生堂々の入場です



自己紹介、立派でした



歓迎の花の鉢植えの贈呈です



生徒会役員による生徒会オリエンテーションです



卓球部の見事なパフォーマンスです